

ドイツ語学科のみなさん

久しぶりの学科オリジナルサイト更新です。

みなさん、いかがお過ごしでしょうか？ 体調は大丈夫でしょうか？ 気持ちのうえでも落ち着いて過ごせているとよいのですが。

授業開始まで、あと 4 週間となりました。学科教員一同、よりよいかたちで遠隔授業ができるよう、準備中です。みなさんも遠隔授業を受ける準備を進めてくださいね。獨協大学では、大学として全面的に双方向オンライン会議システムを導入するわけではありませんので、教員によって授業の方法が異なります。オンライン会議システムを用いる場合も、教員によって Zoom だったり Webex だったり、Google Hangouts meet だったり、様々になるかも知れません。これらのアプリ自体は無料ダウンロードできますので、試しに使ってみてください。可能ならば、友人や親戚などとオンライン会議システムを使って話してみたいかたがどうか。なお、オンライン会議システムでは、自分の顔などを表示しない機能がありますので、そちらについても調べてみてくださいね。

ドイツ語学科では、授業開始前課題（第 1 弾は 4 月 9 日頃に送信済）の追加を 4 月 30 日頃と 5 月 7 日頃に行う予定です。PorTaII で確認して、取り組んでくださいね。図書館の電子ブック等も積極的に読んでもらえればと思います。

5 月 25 日からの授業は、ドイツ語学科開設科目については時間割通りに開講予定です。（ドイツ語学科教員の担当する全カリ科目には変更あり。）ただ、遠隔授業実施に伴い、授業によっては内容が大きく変わりますので、5 月 11 日に発表される新しいシラバスをよく確認したうえで、5 月 12 日から履修登録を行ってください。新入生向けにドイツ語学科の時間割の組み方や履修登録の手順等を説明する動画が近々公開されますので、新入生の方はご覧ください。なお、必修授業については、授業初日から評価（試験や課題）の範囲に入りますので、必ず初回から受講してください。

ドイツ語学科オリジナルサイトはあまり頻繁には更新できませんが、ドイツ語学科 Twitter は毎日更新中です (@dokkyodeutsch)。ぜひフォローしてくださいね。

それでは、引き続きどうぞ体調に気をつけてお過ごしください。

ドイツ語学科長 木村佐千子

